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Anfrage 

 
Vorlage-Nr.: AF/0057/2012  Datum: 19.06.2012

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

28.06.2012 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Bestandsaufnahme des Inventars in den 

Koblenzer Schulen 
 
 
Die Doppik erfordert eine Bestandsaufnahme des Inventars in den Koblenzer Schulen. Dem 
Stadtrat liegt hierfür noch kein Abschlussbericht vor. Deshalb fragt die CDU-Fraktion: 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Bestandsaufnahme? 
 
2. Wurde hierfür zusätzliches Personal benötigt? Wenn ja, wie viel? 
 
3. Wann ist mit dem Abschluss der Bestandsaufnahme zu rechnen? 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


